

## MEDITATION DU 2 AVRIL 2020

### *Que ton règne vienne !*

Nous avons bâti des églises, Seigneur,  
mais notre histoire est une histoire de guerre sans fin ;  
nous avons construit des hôpitaux,  
mais nous avons accepté, pour nos frères, la faim.

Pardon Seigneur, pour la nature piétinée,  
pour les forêts assassinées,  
pour les rivières empoisonnées...

Pardon pour la bombe atomique,  
le travail à la chaîne,  
la machine à dévorer l'homme  
et les blasphèmes de l'amour.

Nous savons que vous nous aimez  
et qu'à cet amour, nous devons la vie.

Arrachez-nous à l'asphyxie des cœurs et des corps.

Que nos jours ne soient plus souillés  
par l'envie et l'ingratitude,  
par les terribles servitudes du pouvoir.

Donnez-nous le bonheur d'aimer notre devoir.

Il manque des millions de médecins dans le monde :  
inspirez à vos fils de soigner.

Il manque des millions d'enseignants dans le monde :  
inspirez à vos fils d'enseigner.

La faim torture les trois quart de la terre :  
inspirez à vos fils de semer.

Les hommes ont fait depuis cent ans, près de cent guerres :  
apprenez à vos fils à s'aimer.  
car il n'est pas d'amour, Seigneur,  
sans votre amour.

Faites que chaque jour, et la terre entière,  
dans le bonheur et dans la douleur,  
nous soyons frères, frères sans frontières.

Alors nos hôpitaux seront aussi vos cathédrales  
et nos laboratoires, les témoins de votre grandeur.

Comme l'aube devient l'aurore, puis le jour,

veuille votre amour que les enfants de l'An deux mille  
naissent dans l'espérance,  
grandissent dans la paix  
puis s'éteignent dans la lumière  
pour retrouver, vous, la Vie.

Raoul Follereau